



## ATF 2023 Pendorong Perekonomian DIY

YOGYA (KR) - DIY sebagai venue penyelenggaraan ASEAN Tourism Forum (ATF) 2023 terus berbenah dan mempersiapkan diri dengan optimal. Ajang pariwisata berskala internasional yang kembali menunjuk Indonesia sebagai tuan rumah ini di gadang-gadang mampu memberikan multiplier effect sekaligus mendongkrak perekonomian daerah.

Ketua Pelaksana ATF 2023, GKR Bendara mengatakan ajang ATF ini diharapkan dapat memunculkan adanya perputaran ekonomi dan memberikan dampak ganda yang luas, khususnya bagi pelaku UMKM di DIY. Mengingat salah satu agenda utama dalam ATF 2023 adalah Travel Exchange (Travex) yang akan melibatkan pelaku UMKM ekonomi kreatif di DIY.

"UMKM ekonomi kreatif yang akan tampil di Travex diseleksi dan dikurasi oleh Dinas Koperasi dan UKM DIY nantinya. Produk UMKM ekonomi kreatif DIY unggulan yang lolos seleksi akan dihadirkan dan dipromosikan dalam

Travex ATF," ujarnya di Yogyakarta, Jumat (30/12).

Gusti Bendara menyampaikan Dinas Koperasi dan UKM DIY bahkan akan memberikan fasilitas ongkos kirim (ongkir) gratis bagi para peserta delegasi ATF yang membeli barang UMKM DIY. Ongkir gratis dari Dinas Koperasi dan UKM DIY ini diadakan guna memfasilitasi para peserta delegasi agar tidak ragu-ragu membeli oleh-oleh dari DIY karena bisa dikirim sampai ke negaranya masing-masing tanpa dikenakan biaya.

"Fasilitasi gratis ongkir yang bakal diberikan dalam Travex ATF ini menjadi poin tambahan yang dapat kita informasikan kepada peserta delegasi yang akan hadir. Ini bisa memberikan nilai plus bagi yang membeli produk ekonomi kreatif UMKM DIY," imbuhnya.

Ketua Badan Promosi Pariwisata Daerah (BPPD) DIY ini mengakuinya penyelenggaraan ATF 2023 juga berkaitan dengan target DIY pada 2025 untuk menjadi salah satu destinasi wisata budaya terkemuka di Asia Tenggara. (Ira)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 02 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005